

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Penerapan tata tertib sekolah dapat mengurangi tingkat pelanggaran siswa terhadap peraturan sekolah, membentuk siswa lebih taat dan patuh terhadap peraturan yang ada di lingkungan sekolah. Salah satu cara yang dilakukan sekolah SMAN 1 Bahorok dalam menerapkan tata tertib sekolah adalah membudidayakan tertib aturan melalui sosialisasi yang disampaikan oleh guru wali kelas saat penerimaan siswa baru, dan Kepala Sekolah memberikan arahan pada saat upacara. Hal yang demikian dinilai mampu membentuk ingatan siswa agar dapat mengingat tata tertib aturan tersebut sehingga siswa tertib aturan.
2. Tata tertib mampu membentuk karakter disiplin siswa terbukti dari hasil penelitian, siswa yang taat dan patuh akan tata tertib sekolah lebih banyak jumlahnya dibanding dengan siswa yang melanggar tata tertib sekolah. Karena isi tata tertib mencakup aturan yang mampu membentuk karakter disiplin diri siswa, salah satu penerapan tata tertib yang dilakukan sekolah, kehadiran guru yang profesional, guru datang tepat waktu ke sekolah juga menjadi model dan contoh teladan untuk siswa yang membentuk karakter disiplin siswa di SMAN 1 Bahorok.

B. Saran

Dari 3 kesimpulan di atas, maka dapat diajukan beberapa saran, antara lain :

1. Bagi civitas sekolah agar dapat memahami kondisi siswa yang ada di lingkungan sekolah karena karakter siswa sangat berbeda-beda dengan yang lain yang di sebabkan oleh kondisi lingkungan dan membina siswa yang melakukan pelanggaran terhadap peraturan sekolah. Diharapkan pihak sekolah untuk tetap mempertahankan kedisiplinan dalam menaati tata tertib pada siswa SMA Negeri 1 Bahorok. Hendaknya sekolah meningkatkan pemahaman siswa terhadap tata tertib dan kedisiplinan.
2. Diharapkan pihak sekolah agar mengupayakan agar kebijakan yang di berikan oleh sekolah kepada siswa yang melakukan pelanggaran terhadap peraturan sekolah dapat bermanfaat dan memberikan efek jera terhadap siswa agar tidak mengulangnya lagi di lingkungan sekolah.
3. Diharapkan kepada guru agar memberikan pemahaman kedisiplinan terhadap siswa-siswi. Mengingat kedisiplinan merupakan pangkal keberhasilan maka adapun hal-hal yang bisa dilakukan antara lain, penekanan yang kuat terhadap Misi kademik sekolah, tata tertib dan standar disiplin yang jelas diterapkan secara tegas, adil dan konsisten.